

Fußball FAIRbindet uns weltweit – der FAIRE Handel auch!



DAS GEWINNSPIEL

der Initiative Faire Metropolregion
zur Fußball-WM in Russland

- 1. Preis: ein Fifa-zertifizierter Fairtrade-Fußball auf WM-Niveau
- 2. Preis: ein individuell gestaltetes Fußballtrikot beschriftet nach Wahl
- 3. - 10. Preis: je 20,-€ Einkaufsgutschein in einem Eine-Welt-Laden Ihrer Wahl



Initiative Faire Metropolregion
www.faireMetropolregion.de



BMZ



Bundesministerium für
wirtschaftliche Zusammenarbeit
und Entwicklung

Gefördert aus Mitteln der Bayerischen Staatskanzlei
und über Engagement Global aus Mitteln des BMZ

Das Gewinnspiel der Initiative Faire Metropolregion

1. In welchen Ländern werden heutzutage die meisten Fußbälle hergestellt?

- Deutschland und Schweiz USA und Mexiko
 England und Irland Pakistan und China

2. Von ca. 700 Ballherstellern in Sialkot sind derzeit nur sechs Hersteller Fairtrade-zertifiziert. Wie hoch ist der Anteil von fair produzierten Sportbällen am Weltmarkt?

- unter 1 % rund 10 %
 etwa 7 % fast 17 %

3. Was bedeutet Fairer Handel und was ist dabei anders für die Menschen, die in der Fußballproduktion arbeiten? (Mehrfachauswahl möglich)

- gerechte und höhere Löhne
 bessere Arbeitsbedingungen, z. B. geregelte Arbeits- und Pausenzeiten, Urlaubsgeld, Schutzkleidung
 Geld für Krankenhäuser, Schulen, Trinkwasserleitungen u. a.
 Förderung der pakistanischen Fußballnationalmannschaft

Name:

Straße/Nr.:

PLZ / Stadt:

Einsendeschluss ist der 13.07.2018. Die Gewinner werden am Finalwochenende im Rahmen von „Bio erleben“ in Nürnberg gezogen.

Schicken Sie ihre Antwort an:

Caritas-Pirckheimer-Haus, z. Hd. Frank Braun, Königstr. 64, 90402 Nbg.